



**NOMBRE DE ALUMNO:
CAROLINA YAZARETH JUAREZ
RUEDAS**

**NOMBRE DEL PROFESOR:
GONZALO RODRIGUEZ RODRIGUEZ**

**NOMBRE DEL TRABAJO:
SUPERNOTA**

**MATERIA:
ZOOTECNIA DE CONEJOS**

**GRADO:
7°**

**GRUPO:
B**

COMITÁN DE DOMÍNGUEZ CHIAPAS

MANEJO Y BIOSEGURIDAD

DIRECCIÓN DE UN CRIADERO DE CONEJOS



Del problema de la dirección de un criadero se ha venido hablando en las distintas partes de esta obra. En este capítulo se recogen todos los elementos y se propone una síntesis. Los criterios técnicos y económicos que se presentan aquí se adaptan ante todo a los criaderos racionales de un cierto tamaño (50 madres reproductoras por lo menos). Para unidades más pequeñas, continúan siendo aplicables las reglas técnicas.

CICLO DE PRODUCCIÓN

Al ser la ovulación de la coneja provocada por el acoplamiento, y estando alojadas las hembras en general en jaulas diferentes de las de los machos, es el cunicultor quien determina el ritmo de reproducción de su criadero. Los ritmos teóricos están comprendidos entre una y dos camadas al año para los métodos más extensivos y entre ocho y diez camadas para los más intensivos.

En los criaderos racionales europeos, las conejas se vuelven a acoplar bien inmediatamente después del parto (ritmo intensivo), o bien unos 10 días después (ritmo semiintensivo).



MANIPULACIÓN DE CONEJOS

Para tener una buena producción hay que tener un correcto manejo de los conejos; es por ello y por su conformación que deben de tener un mínimo de confort (comodidad) protegido de depredadores (humanos y animales) para evitarles en lo posible estrés así como enfermedades y la baja en la producción durante largo periodo, y que de no evitarlos, harán improductiva su multiplicación.

CASTRACIÓN

Con la castración, el veterinario elimina las gónadas. En los machos, estas son los testículos y en las hembras, los ovarios, las trompas de Falopio y el útero.

- Ventajas:** Por naturaleza, los conejos tienen camadas varias veces al año. En cada camada llegan al mundo entre seis y ocho gazapos.
- Riesgos:** Riesgo por anestesia, hemorragias, Infecciones, Reacciones a los puntos, Obesidad y alteraciones hormonales.



HIGIENE



La mejor forma de mantener una granja libre de enfermedades o con una mínima cantidad de ellas, es teniendo una adecuada limpieza, mientras más limpia y ordenada este el área de producción menos incidencia de enfermedades habrá. La higiene y el común de la gente exige que lo cerne sea de buena calidad y presentación. Estos factores están influenciados en un altísimo porcentaje por la técnica en el proceso de sacrificio.